



Vendredi 28 mai 2021

## **Onze prodiges de la République dans les Bouches-du-Rhône**

Pour la première fois, le ministère de l'Intérieur a organisé une opération visant à récompenser des jeunes femmes et hommes qui s'illustrent par leur engagement citoyen.

La crise sanitaire inédite que nous traversons a permis à des citoyennes et des citoyens de se distinguer par le temps qu'ils donnent aux autres : des réservistes, des bénévoles, des citoyens qui s'engagent remarquablement au service d'une cause ou de personnes.

A l'issue de l'appel à candidatures lancé dans le département des Bouches-du-Rhône, un jury départemental a retenu **onze lauréats, six femmes et cinq hommes**.

Parmi eux, Yassine Ouis s'est particulièrement distingué et a représenté le département lors de la cérémonie nationale présidée par Marlène Schiappa Ministre déléguée auprès du Ministre de l'intérieur, chargée de la Citoyenneté, ce jeudi 27 mai.

Après un parcours de vie accidenté, l'ancien enfant de l'aide sociale à l'enfance devenu animateur de centre social auprès de jeunes adolescents de Quartiers Prioritaires de la Politique de la Ville (QPV), Yassine Ouis est à l'initiative du projet de la « Team Coco ». Ce collectif de jeunes marseillais organise des maraudes auprès des personnes à la rue et la distribution de colis aux familles en grande précarité dans le centre-ville de Marseille.

À ce titre, il a reçu un chèque de 500 euros, à reverser à l'association locale de son choix afin de créer un cercle vertueux de la citoyenneté.

*Pour toute demande presse, merci de l'adresser à [pref-communication@bouches-du-rhone.gouv.fr](mailto:pref-communication@bouches-du-rhone.gouv.fr)*